

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 3 de Enero de 2018.

'Los autos locos' llegan hoy a Irun, en la campaña de animación comercial

[M. A. I.](#) IRUN. Miércoles, 3 enero 2018, 00:17 El espectáculo inspirado en la serie de animación 'Los autos locos', que tuvo que ser suspendido el pasado jueves por mal tiempo, se representa hoy miércoles, entre las 18.30 y las 20.00 horas, en diversos puntos de la ciudad. Cinco coches de diseño espectacular y otros tantos pilotos caracterizados para la ocasión serán protagonistas de este recorrido en clave de humor, en el que actuarán como si de una competición de velocidad se tratara. La salida se dará en la plaza Txanaleta y la carrera terminará en la plaza de Pío XII. Este espectáculo se enmarca en la campaña de dinamización comercial, organizada por el Ayuntamiento de Irun para las fiestas de Navidad.

Asimismo, está previsto que mañana jueves, día 4, a partir de las 19.00 horas, se desarrolle otro de los espectáculos previstos en este programa de dinamización comercial. Se trata de un pasacalles titulado 'Ulterior el viaje', en el que seis divertidos personajes, de hasta cinco metros de altura, recorrerán las calles de la ciudad desde la zona de Fermín Calbetón hasta la plaza Pío XII.

Los dragosaurios

Los protagonistas de este espectáculo recrean una aventura situada en un futuro muy lejano, donde el profesor Copérnico, un científico loco que ha inventado la máquina del tiempo, el desastroso contramaestre Segundo, que camina sobre una bola de hojalata y la fascinante mujer pájaro Ainé, descubren una familia de tres miembros de una fascinante especie animal: los dragosaurios. Los seis personajes sorprenderán al público con sus peripecias.

El recorrido del espectáculo 'Ulterior el viaje' provocará algunas alteraciones en el tráfico. La celebración de esta actuación, por otra parte, quedará sujeta a las inclemencias del tiempo.